

京都府内初！中学校「自転車安全利用推進員講習」

京都府内で初めて、亀岡市立中学校2校が、教育課程に位置付けた、自転車交通安全教育として「自転車安全利用推進員講習」を実施しました。

地域で子どもを育て、子どもが地域を育てる！



(亀岡警察署員と
京都府職員による講義)

- ・交通ルール
- ・京都府条例
- ・損害賠償責任



今回、京都府内で初めて、

亀岡市立南桑中学校第1学年 (平成23年11月10日(木))

亀岡市立別院中学校全校生徒 (平成23年11月21日(月))

を対象に5・6時間目の授業で実施しました。

地域の中学生に、地域の自転車交通安全リーダーとして育てて欲しい！

当日は、講習主催の亀岡警察署、京都府府民生活部安心・安全まちづくり推進課だけでなく、

菟田野駐在所安全安心ステーション

東別院駐在所安全安心ステーション の駐在所員

亀岡地域交通安全活動推進委員協議会委員 さん

京都府教育庁学校教育課長、南丹教育局指導主事

亀岡市教育委員会指導主事 の先生方も生徒たちに熱心な眼差しを送り、将来の自転車交通安全地域リーダーの船出を見守りました。



亀岡警察署員が
皆さんと小学生を対象に
した交通安全教室を実施
できるのを楽しみにしてい
ます！と激励

